



JOSÉ EMILIO DOMÍNGUEZ ORTIZ

DISEÑADOR

Contacto

Teléfono

375 7574 783

Email

Design.jefoto@gmail.com

Domicilio

Jazmín #32 Villa Corona, Jal

Educación

- Diplomado en Diseño Gráfico.
- Diplomado en Paquetería Office por Microsoft.
- Fotografía Digital.
- Edición Digital (Photoshop).
- Información Pública Municipal Protección de Datos Personales y gestión Pública.
- 9 semestres de Ingeniería en Instrumentación Electrónica.

Conocimientos

- Comunicación Social
- Administración Pública
- Diseño Gráfico
- Boceteo
- Diseño de marca
- Community Manager
- Fotografía en 10 generos
- Logotipo
- Fotografía enfocada a artista
- Montaje fotográfico
- Tecnologías de la información

Software

- Corel
- ILustrator
- Photoshop
- Vegas
- Lightroom
- PhotoScape
- Paquetería Office.
- SO (Windows, IOS, Android).

Acerca de mí

Tengo conocimientos en Diseño Gráfico, Tecnologías de la Información y Comunicación Social, desarrollándome en un ambiente con las oportunidades de aprender sobre las distintas áreas profesionales mencionadas y de los cuales adquirí lo mejor.

Desde el 2017 incursiono en el Diseño, Comunicación y Asesoría en sistemas básicos computacionales.

Experiencia

Diplomado en Diseño Gráfico

Villa Corona, Jalisco, México. 2016-2018

- El Diseño Gráfico siendo mi actual fuerte, inicio en un TAE del bachiller, también llamados, Taller diplomado de habilidades para el aprendizaje, llevado a cabo por la Universidad de Guadalajara, culminando este con excelencia.

Director de Comunicación y Sistemas del Ayuntamiento de Villa Corona 2021-2024.

2021- Actualidad

- Coordino el Área de Diseño, comunicación y estrategias de difusión del Gobierno, así como el área de Sistemas, dando mantenimiento preventivo y correctivo a los equipos de cómputo del ayuntamiento y resolución de problemas relacionados a la computación.

Diseñador, CM y publicista de Banda Maguey

Villa Corona, Jalisco, México. 2020- Actualidad

- Desde el año 2020, cubro, diseño y atiendo eventos de distintas bandas musicales reconocidas internacionalmente, entre ellas Banda Maguey, Banda Mach, Banda Machos, entre otras, logrando elevar al 80% su proyección en redes sociales y mejorando su imagen e identidad visual del rubro musical.